



Entrenamientos los cedidos Moreno y Chus Mari Carmelo, meta del Getafe y del Lorca por Carlos

300.000 PESETAS POR CARLOS PIDE EL LORCA

Por lo que respecta al delantero centro Carlos, ahora se ha despedido el Lorca con la noticia de que dicho jugador figura en la lista de retenidos y que si el Huesca desea hacerse con sus servicios deberá abonar un traspaso que se cifra en 300.000 pesetas. Ayer mismo se iniciaron las gestiones para solucionar este problema. En lo que respecta a un tercer portero, también se están llevando a cabo gestiones pertinentes acerca de Carmelo, meta que la pasada temporada figuraba en la plantilla del Getafe y que tiene la carta de libertad; según nuestras noticias, Carmelo es un viejo conocido del actual entrenador azulgrana que lo tuvo a sus órdenes en la Real como preparador del Cartagena. Los entrenamientos prosiguen sin novedad y hoy será el último del primer ciclo de tres semanas que ha puesto en práctica el entrenador, con ejercicios por la mañana en el cerro de San Jorge y por la tarde en el campo de "El Alcoraz".

«B»

primera jornada

Compostela-Tenerife
Lérida-Logroñés
Baracaldo-Osasuna P.
Bilbao Ath.-Alavés
9 enero
Baracaldo-Endesa Andorra
San Sebastián-Sporting At.
Huesca
Zamora
Tarragona
Compostela
Lérida
Baracaldo
Osasuna P.-Bilbao Ath.
Sestao

Los partidos de vuelta se jugarán en los campos de los clubes citados en segundo lugar, las siguientes fechas 16, 23 y 30 enero; 6, 13, 20 y 27 febrero; 6, 13, 20 y 27 marzo; 3, 10, 17 y 24 de abril; 1, 8, 15 y 22 de mayo.

La publicación de este calendario lo es sin perjuicio de las eventuales variaciones que pudieran introducirse en el mismo como consecuencia de lo dispuesto en la circular número 38 de la temporada 81-82 y en la número 3 de la temporada 82-83.

ATLETISMO

Campeonatos Sociales de la Peña Zoiti en categorías menores

HUESCA. — (Servicio especial). — Durante esta temporada de pista la Peña Zoiti ha querido organizar los campeonatos sociales de todas las categorías, competición que desde hace varios años no se organizaba en esta temporada, dada la gran actividad de atletas o fichas con que cuenta esta Peña, se ha creído conveniente llevarlos a buen fin. Los campeonatos han tenido que ser en varios días debido a que se disputarán todas las pruebas del calendario y en todas las categorías, tanto en hombres como en mujeres. El pasado sábado día 21 de julio, han comenzado los campeonatos de categorías menores, es decir, de alevines, infantiles y cadetes con la primera jornada y un total de 28 pruebas y 60 actuaciones. Comenzó la jornada con una buena carrera en 60 m.l. de Carlos Lanau que mejoró su mejor marca personal en una décima de segundo, siendo los 80 m.l. cadetes, los 1.000

y los 2.000 m.l., esto como carreras lisas. Cabe destacar la actuación de Pablo Bautista Moreno que se proclamó campeón en los 1.000 m.l., 300 metros vallas y la longitud con una buena marca en esta última de 4,93 metros. Tampoco la marcha podía faltar en estos campeonatos y fue José Luis Cortiás quien la llevó a cabo en solitario, aunque no por eso le quitamos méritos, pues de todos es conocida la dificultad de esta prueba. Para terminar con los hombres, destacaremos en lanzamientos a Jesús Cáceres que mejoró en jabalina con un tiro de 30,80 y en disco con 23,72. y de nuevo Carlos Lanau ganó en pelota con un lanzamiento de 38,93 metros, con lo que demuestra su gran forma física. En mujeres, mencionamos como muy buena la actuación en los 0 m.l., ya que fueron tres de ellas las que lograron bajar de los 10 segundos. La medalla de oro se la adjudicó Reyes Lafuente con un crono de 9,7, atleta que ganaría también en la prueba de fondo infantil de 1.200 m.l. y en lanzamiento de pelota; se puede decir que es una atleta completísima. La cadete Gemma Cajal ganaría la longitud con 4,08 m., así como los 250 m. vallas y los 80 m.l. Rosa Domínguez se proclamó campeona en los 1.200 m.l. cadetes y en disco infantil fue Susana Lanau la que lanzó el artefacto más lejos. Estas han sido las pruebas más destacadas de estos campeonatos sociales que se empezaron a disputar en las pistas del Acuartelamiento «Sancho Ramírez» de Huesca y que tendrán una duración de dos semanas más, terminando con un campeonato de relevos en todas las categorías y con la entrega de medallas en el local social de esta Peña, el día 7 de agosto, a las 19,00 horas de la tarde.

HEILIGER

Clásica Zaragoza-Sabiñánigo Victoria de Pedro Delgado (Reynolds), en un apretado final

abandonos de Belda y Arroyo. Al final ya no hay tregua y aunque Laguna y Viejo tiran de un segundo grupo, éstos no logran enlazar con el primero. Con ataques continuos que ofrecen un bello final en el que la estrecha vigilancia entre Rupérez y Vilamajó para el sprint final es aprovechado por Pedro Delgado, Belda y Hernández Ubide para salir con fuerza antes de la llegada y ofrecer un final inesperado con entrada en meta fraccionada entre los corredores y con ovaciones por el público que ha seguido con interés el final.

Extraordinaria la colaboración del Club Ciclista Sabiñánigo, así como de los efectivos de la Guardia Civil que estuvieron atentos al desarrollo de la prueba, cuya organización ha sido perfecta.

CLASIFICACION GENERAL

- 1.—Pedro Delgado, del Reynolds, 5-17-35 (media horaria: 37,800 km.-h.)
- 2.—José Albelda, del Teka, a 27".
- 3.—Jaime Vilamajó, del Kelme, a 37".
- 4.—Hernández Ubida, del Reynolds, m. t.
- 5.—F. Rupérez, del Zor, m. t.
- 6.—I. Fandos, del Kelme, a 1,20.
- 7.—I. Juárez, del Zor, m. t.
- 8.—Jesús Blanco, del Teka, m. t.
- 9.—Andrés Mira, del Teka, a 1-55.
- 10.—Ángel de las Heras, del Kelme, a 1-55.

Y así hasta 44 clasificados.

METAS VOLANTES

- 1.—Jesús Blanco, del Teka.

- 2.—Julián Grote, del Reynolds.
- 3.—Pedro Muñoz, del Zor.

MONTANA

- 1.—Jesús Blanco, del Teka.
- 2.—Julián Goroste, del Reynolds.
- 3.—Ángel de las Heras, del Kelme.

GENERAL POR EQUIPOS

- 1.—Reynolds.
- 2.—Teka.
- 3.—Kelme.
- 4.—Zor.
- 5.—Hueso.

El treteo al primer corredor aragonés ha sido para el corredor de Tormos, Carlos Hernández, del Reynolds.

COFRADES GANAN LA RUTA MINERA

HUESCA. — (Servicio especial). — Juan Cofrades, del equipo Alco-Ciclo Comercial, venció el domingo en la prueba ciclista para aficionados de primera y segunda categoría denominada II Ruta Minera, adjudicándose el premio de la montaña.

La carrera, organizada por el Club Ciclista Iberia, se disputó entre las localidades turolenses de Martín del Río, Utrillas, Escucha, Hinojosa, Aliaga, Gargallo y Montalbán, repitiendo el triunfo que ya consiguiera el pasado año esta vez entrando en solitario con diferencias considerables sobre sus perseguidores.

MEDALLA DE ORO AL MERITO CICLISTA A EMLIO GRACIA PERIEL Y LUIS MUÑOZ TOMAS

HUESCA. — (De nuestra Redacción). — Concluida la XIV edición de la Clásica Zaragoza-Sabiñánigo, en el transcurso de una comida celebrada en "La Pardina" y a los postres de la misma, fue hecha entrega de la Medalla de Oro al Mérito Ciclista a don Emilio Gracia Periel y a don Luis Muñoz Tomás, que habían desempeñado el cargo de presidente y secretario, respectivamente, del Club Ciclista de Sabiñánigo. Otorgamiento que viene a premiar la gran labor realizada por ambos en pro del ciclismo.

Efectuaron las entregas el presidente de la Federación Aragonesa de Ciclismo, don Antonio Betrán, y el director técnico de la Federación Española de Ciclismo, don Ramón Mendiburu. En la presidencia, el alcalde de Sabiñánigo, don Antonio Ferrer, y el delegado de Deportes, don Javier Santibáñez.

TENIS: I CAMPEONATO PROVINCIAL DE VETERANOS

HUESCA. — (Servicio especial). — En las pistas del Club de Tenis Osca, se vienen celebrando los partidos del I Campeonato Provincial de Veteranos. En semi-finales contamos con los cabezas de serie, Francisco Giné y Ángel Ríos, los otros dos saldrán de los partidos que jugarán el sábado día 24 a partir de las 19 horas, José Luis Rodrigo contra José Luis Mur y Rafael Franco contra Manuel Artiga.

Las semi-finales se jugarán el domingo día 25, a partir de las 19 horas, Paco Giné se enfrentará al ganador de José Luis Rodrigo y José Luis Mur, y el jugador de Airón Club, Ángel Ríos, jugará contra el vencedor del binefarense Rafael Franco y el oscense Manuel Artiga. La final está prevista para el sábado, día 31 de julio.